

Publication

Interne Dokumente und ihr Inhalt: Umfang und Grenzen der Rechenschafts- und Herausgabepflicht. Das Bundesgericht konkretisiert Art. 400 OR weiter

JournalArticle (Originalarbeit in einer wissenschaftlichen Zeitschrift)

ID 4613527

Author(s) Zellweger-Gutknecht, Corinne

Author(s) at UniBasel [Zellweger-Gutknecht, Corinne](#) ;

Year 2013

Title Interne Dokumente und ihr Inhalt: Umfang und Grenzen der Rechenschafts- und Herausgabepflicht. Das Bundesgericht konkretisiert Art. 400 OR weiter

Journal dRSK – Der digitale Rechtsprechungs-Kommentar

Volume 7

Number 20

Ist der Inhalt interner Dokumente für den Auftraggeber relevant zur Kontrolle des Beauftragten, ist darüber in geeigneter Form (etwa durch Kopien) Rechenschaft abzulegen, auch wenn die Unterlagen selber nicht der Herausgabepflicht unterliegen. Darunter fallen etwa Berechnungsparameter, welche die Vermögensdispositionen des Beauftragten auf Rechnung des Auftraggebers beeinflussen. Das gilt i.d.R. selbst dann, wenn ihre Zusammenstellung mit grossem Aufwand verbunden ist. Sowieso keine rein interne Informationsquelle liegt zudem vor, wenn Inhalte aufgezeichnet werden, die den Parteien schon bekannt sind oder sein sollten (wie etwa die Zusammenfassung eines zwischen ihnen geführten Gesprächs).

Publisher Weblaw

ISSN/ISBN 1663-9995

edoc-URL <https://edoc.unibas.ch/81133/>

Full Text on edoc Available;

Document type (ISI) article